

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied von unserem

Kurt Boxler-Kowanda

4. April 1942 – 13. Februar 2015

erfahren durften.

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben und ihr Mitgefühl durch Worte, Karten, Blumen, Umarmungen, Spenden für späteren Grabschmuck oder an wohltätige Institutionen zum Ausdruck brachten.

In unserem Herzen und in den Herzen der vielen, die ihn kannten wird er weiterleben.

Tuggen, im März 2015

Die Trauerfamilien

